

Quietschvergnügte Gruppe: Die Production Crew vor einer langen und lustigen Nacht in den Step Gästehäusern in Pinkafeld, nach dem fulminanten Auftritt in Oberpullendorf bei den ASDU Dance Open!



Dance&Fun Minis: Freude, Energie, Lachen, Spaß, lustige Tänze ... und manchmal ein Eis für die Tanzkinder der 1. und 2. Klasse.

Tolle sportliche Erlebnisse

Dance & Fun Chronologie

29.11.2015:

Handball-Ländermatch der Damen AUT – CH Die Fireflies durften tanzen. Die Mädels der WJU 12 durften einlaufen!

06.04.2016:

Steirisches Schulsportfest in der Blue Box der HIB Veranstalter LSR für Steiermark. Teilnahme mit allen Tanzkindern der 3. und 4. Klasse der VS Kumberg und den Fireflies

16.-17.04.2016:

ASDU (Austrian Show Dance Union), in Oberpullendorf mehr als 1000 Tänzer in 12 Disziplinen, u.a. Ballett, Jazz, Step, Urban Dance, Breaking uvm.

Teilnahme mit der Production Number: Who the heck is Michael Jordan (Fireflies, darunter Tara, Hannah und Sonja aus der 4.b)

Teilnahme mit einer Duo Performance unserer Coaches Anne und Tanja

11.06.2016:

Sprung in den Sommer bzw. ASVÖ Familiensporttag am Kumberger See





Duo Danceformers und Co-Coaches aller VS Kumberg Tanzgruppen und der FireFlies Anne Schlager und Tanja Igl ... zwei Mädls mit Temperament, Knowhow und Begeisterung für das, was sie da tun.



der SSVK macht's möglich

Handball Chronologie

16.11.2015:

1. HIB Turnier, zwei Mannschaften der VS Kumberg, mit Kids der 3. und 4. Schulstufe

14.12.2015:

2. HIB Turnier, 4 Mannschaften der VS Kumberg mit Kids von der 2. bis zur 4. Schulstufe

11.04.2015:

3. HIB Turnier, zwei Mannschaften der VS Kumberg, mit Kids der 3. und 4. Schulstufe

13.05.2016:

Vorrundenturnier zum 4. steirischen Mattenhandball-Volksschulcup in Eggersdorf

09.06.2016:

Landesfinale des 4. steirischen Mattenhandball-Volksschulcup in Bärnbach

<u>Steirische Meisterschaft – U10 mixed Turniere</u>

12.12.15: 2.Platz | 10.1.16: 3.Platz | 2.4.16: 3.Platz

Über die Spielgemeinschaft SSVK/HC Weiz können Kumberger Kinder auch nach der Volksschule weiter spielen.



Sprungwurf 1: So etwas lernt man in den wöchentlichen Trainingsstunden bei Trainer Herwig!



Ausgeholt, gezielt, getroffen!



Handball ... auch ein unglaublich cooler Sport für Mädchen!



Sprungwurf 2 ... als Flügel: So lässt man die Gegner blass aussehen!



Matthias Wegerer, VS Kumberg Absolvent von 2011, entdeckte die Freude zum Handballsport beim SSVK. Zur Zeit ist er Spieler der HIB Liebenau, seit November 2015 Spieler im U15 Nationalteam



Sprungwurf 3: Volle Kraft voraus ... wie bei Heinzi im Freitagswurftraining gelernt!